

発行日 2023.06.01

発行責任者 横濱晃治編集長

制作 秘書のなっちゃん

# SMILE HEADLINE

## 今月のPICK UP

@バイク部ナイトツーリング

@軽音部再始動♪

@ほろ酔い「定年後の人生を幸せにするセミナー」開催

@冷クラッシュトニック発売中!

@商品価格改定のお知らせ

@なっちゃんコーナー

## 7月のおやすみ

3日(月)・10日(月)・18日(火)・24日(月)・31日(月)

## 8月のおやすみ

1日(火)～4日(金)・7日(月)・14日(月)・21日(月)・28日(月)



## バイク部ナイトツーリング

4月20日。昼は26℃にまでなった日に、みなとみらいヘナイトツーリングしてきました。当サロンの大人の部活動「バイク部」。結成から3年活動して、ナイトツーリング企画も7回ほど計画してきましたが、雨や強風で実際に開催されたのは今回で2度目。しかしこの日は夜風が気持ちいいツーリングになりました。

新メンバーも2人加入し、一番若手となった佐藤くん(30)は、「同世代よりオジサンの方が楽なんです♪」とのこと。嬉しいこと言ってくれるねえ。



今回は6名でのツーリング。みなとみらいのハンマーヘッドまでのツーリングでした。やはりみなとみらいの夜景は最高ですね。オジサン6名でファミレスで食事。それもまた青春!気持ちよく楽しいツーリングになりました。キャプテンの村上部長は「飲み会も合わせて年4回を目標に活動しましょう!」とまとめました。

## 軽音部再始動♪

2月12日の初LIVE以降、活動を休止していた軽音部「THE BARBER-BØYS」が再始動。新たに2名入部。当サロンの部活動では珍しく、女性が3人も入部。現在7名になりました。11月のLIVEに向け、曲選びをしながらも楽しくお酒を飲みながら、練習したりみんなでイルカの「なごり雪」歌ったり。

4月中旬に近所にお住まいの通りすがりの主婦・リツコさんは「こんな場所があるなら、もっと早く来たかった!みんなで楽しく歌えてジーンとききました。」と話していました。

これから月1回の練習をしながら、11月には2度目のLIVEを予定。初LIVEでは10名ほ

どの観客でしたが、次回は30名を目指します。ぜひ皆さんのお越しをお待ちしています!



## ほろ酔い「定年後の人生を幸せにするセミナー」開催

3年ぶりとなるほろ酔いセミナーが復活!「定年後の人生を幸せにするセミナー」を開催しました。オジサン研究家でもある私・横濱が、定年後の人生が幸せになるためのファッションや会話術、考え方などを約2時間にわたって伝えました。

私とは違い、サラリーマンや公務員の方々は、自分の意思とは関係なく「定年」を迎えます。日頃、営業中にたくさんのオジサンたちと30年やりとりしていると、定年後、趣味もなく、家の近所に友達もいなく、口調や考え方も新た

な人付き合いの中では難しいかな?と思うオジサンもいます。孤独になりやしないか?!と思うこともあります。



そこで、私が定年後の人生が笑顔で楽しく過ごすためのテクニックを伝えています。次回は秋を予定。ぜひ現役世代のうちから情報を集め、幸せな定年後の人生のための準備をしましょう!

#### 冷クラッシュトニック発売中!

今年もGWを迎え、気温も上昇し蒸し暑い梅雨になります。4月号ではサマーシャンプーとして「クールオレンジ」と脚・腕・胸などの除毛剤「コスティンブラッシュ」を紹介しました。そして夏アイテムをもう1つ紹介します。毎年夏に当サロンでも使っている、パチパチが気持ちいいトニック「冷クラッシュトニック」¥2200。



このトニックもひんやり COOL なのはもちろん、炭酸ガス配合で頭皮でパチパチはげます。また、炭酸ガス配合により血行促進。育毛効果もあります。

さらに!このトニックならではの使い方として、な、な、な、なんとボディにも使えちゃう!!つまり暑い季節のお風呂上りに、頭も身体もひんやり COOL にしてくれるアイテム!!ぜひ暑い夏にホームケアとして、お風呂上がりに使ってください!ただいま店頭販売中!

#### 商品価格改定のお知らせ

THE SMILE COMPANY オススメアイテムをご利用いただき、ありがとうございます!!

昨今の原料等の高騰に伴い、当サロンの一部アイテムも価格が改定されました。何卒ご理解いただきますようお願いいたします。



#### BASARA 102・303・403

¥1980→¥2200

#### サラメンテエテルノシャンプー

500ml(ポンプ) ¥4400→¥4730

1000ml(詰替) ¥7700→¥8250

#### なっちゃんコーナー

先日いただきものの子チケットで、上野にある国立科学博物館の恐竜展に行ってきました。

特別展エリアは初めて入ったのですが、平日の昼間だというのに人が多くてびっくり!恐竜って大人気なんですよね…。私は子どもが恐竜に興味を持つまでは全く恐竜という世界に触れずに生きてきたので、全部で5種類くらいしかいないと本気で思っていました。実はポケモン並みに種類も豊富と知って、驚愕しています。



でも、知ってみると興味深いものですね。大きな骨格標本は迫力満点で、気づけば私自身も楽しんでいました。娘にもなるべく沢山のモノに触れて、心を動かしてほしいなと願っています。

そして、やっぱりパンダは見られませんでした…。一日中ホネ、ホネ、はく製、ホネ…。たまには生きてるやつも見たいなあ…。

#### 夏休みのお知らせ

今年も私・横濱は、故郷・青森のねぶたに夏休みをいただきます。

#### 7月31日(月)~8月4日(金)

夏休みの5日間の前後は混みます。早めのご予約オススメします!

またまた軽自動車で750キロ、車中泊で一人、突っ走ります!

